

Computer-Stammtisch Spezial Ein Einblick in die Welt der Tablet-PCs

Die technische Entwicklung im Bereich der neuen Medien schreitet voran: mobile „Internet-Geräte“ wie Tablet-PCs und Smartphones gewinnen zunehmend an Bedeutung.

Der Computer-Stammtisch Spezial findet im Rahmen des landesweiten Projekts „SIHmobil“ statt. Wir laden Sie herzlich ein, sich bei diesem Aktionstag mit Tablet-PCs vertraut zu machen:

Montag, 14. Juli 2014
14.30 – 17.00 Uhr,
Altes Rathaus (Bürgersaal)

Mit den Enkeln im Ausland skypen, gemeinsam interaktive Kinderbücher erleben, aktuelle Nachrichten oder Wetterinformationen abrufen, Gedächtnistrainings nutzen, Medikamente in der Online-Apotheke bestellen oder den Blutdruck besser überwachen: Das mobile Internet bietet viele nützliche Angebote, die das Leben erleichtern können.

Der Computer-Stammtisch Spezial bietet eine Mischung aus Vortrag und eigenem Ausprobieren:

Mobiles Internet – Eine Einführung (Bernhard Peitz – Senioren Online Reichenbach)

Was unterscheidet Tablet-PCs von herkömmlichen PCs?
Tablets im Alltag nutzen – ein Einblick in die Möglichkeiten

Die bunte Welt der Apps – Tablets zum Anfassen (begleitet von zahlreichen PC-MentorInnen aus Esslingen und Umgebung)

An zahlreichen Themeninseln werden Tablets bereitgestellt, um verschiedene Anwendungsmöglichkeiten kennen zu lernen und selbst Hand anzulegen.

- DB Navigator
- Navigation
- Tanken und Verkehr
- Lexika
- ...
- Skype
- Gedächtnistraining
- Nachrichten
- Heim und Garten

Auch an den Esslinger PC-Treffpunkten werden immer häufiger Fragen zum Umgang mit diesen Geräten gestellt. Um Ihre Fragen rund um das Thema Tablet-PCs beantworten zu können, hat die Stadt Esslingen ein „Tablet-Projekt“ ins Leben gerufen.

Ein Teil der bürgerschaftlich engagierten Esslinger PC-Mentoren steht Ihnen an ausgewählten PC-Standorten zukünftig auch mit Tablets für Ihre Fragen zur Verfügung.

Der Computer-Stammtisch Spezial ist der Auftakt zu diesem neuen Angebot.